



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA MOTOR BELUX

### Mazda offre 6 ans de garantie

- Depuis le premier janvier, Mazda offre 6 ans (ou 150.000 km) de garantie sur tous les modèles

**Willebroek, 11 janvier 2023.** Nous savons que la qualité de nos véhicules est exceptionnelle, mais le client ne doit pas nous croire sur parole. C'est pourquoi Mazda offre une longue période de garantie valable dans toute l'Europe : une garantie de 6 ans ou 150 000 km (selon la première échéance), à l'achat d'une voiture neuve depuis janvier 2023.

L'entretien d'une Mazda selon les prescriptions d'usine est évidemment la première condition pour la maintenir en parfaite condition. Un concessionnaire agréé Mazda possède toutes les connaissances et la passion nécessaires, il utilise des pièces et/ou produits Mazda d'origine à chaque entretien et il dispose également des dernières versions des logiciels Mazda.

Sur les batteries de haute tension dans les BEVs et PHEVs une garantie de 8 ans ou 160.000 km est appliquée.